

# Biographie

## D<sup>r</sup> Patrick Smith

### Président et chef de la direction

Le D<sup>r</sup> Patrick Smith est le premier président et chef de la direction du Centre d'excellence canadien pour le TSPT et les troubles connexes en matière de santé mentale (financé par Anciens Combattants Canada). Auparavant, Patrick a été chef de la direction nationale de l'Association canadienne pour la santé mentale et chef de la direction de Renascent, principal fournisseur canadien de traitement des toxicomanies en milieu résidentiel basé sur l'abstinence.



Il a été vice-président à la recherche, aux réseaux et au développement académique aux Services de santé mentale et de toxicomanie de l'Autorité provinciale des services de santé de la Colombie-Britannique et a été le chef fondateur du programme de psychiatrie et de toxicomanie à l'Université de la Colombie-Britannique. Patrick a été vice-président des programmes cliniques au Centre de toxicomanie et de santé mentale (CAMH) et chef de la Division de psychiatrie et des toxicomanies de l'Université de Toronto.

En tant que psychologue clinicien spécialisé dans les dépendances, il a obtenu son doctorat de l'Université du Nebraska et boursier postdoctoral NIDA à la Yale University School of Medicine. Il a été boursier Fulbright à l'Université de Canterbury à Christchurch, en Nouvelle-Zélande. Membre fondateur du Conseil exécutif canadien sur les toxicomanies, Patrick a représenté le Canada à titre de délégué au Comité des stupéfiants des Nations Unies (ONU-CND) en 2004 et 2009, et a coprésidé l'élaboration de la Stratégie nationale de traitement des toxicomanies du Canada.

Patrick a été membre de la Délégation canadienne à l'Assemblée générale des Nations Unies (AGNU) 2019. Il était l'un des quatre participants sélectionnés pour intervenir à partir du premier événement parallèle axé sur la santé mentale à l'AGNU.

En plus de ses antécédents cliniques et de recherche, il s'est concentré principalement sur le leadership en santé ainsi que sur la planification et le développement des systèmes de santé.